



成長の1学期終業～夏に鍛える！！

4月から始まった1学期も、いよいよ終業になりました。あいにくの大雨で終業式は実施できませんでしたので、誌上にて終業のメッセージを伝えたいと思います。

開校当時から四季が丘中の生徒は礼儀正しく、新たな伝統を築く気概を持ち、文武両道、今学期も何事にも熱心に取り組み、それぞれに成長が見られました。

1年生は中学校生活に慣れ、学習や部活動に熱心に取り組んでいました。宮島学習では事前学習の成果が表れ、班ごとに積極的にインタビューすることができました。また、地域の方から「1年生のあいさつが本当によかった。」との言葉もいただきました。9月の自然文化体験学習に生かしてください。



2年生は先輩としての成長が見られました。掃除や部活動などでは、後輩に優しく教えてくれる姿が多く見られました。現在は8月のキャリア・スタート・ウィークの事前学習を行っています。「時を守り、場を清め、礼を正す」などの社会でとても大切な当たり前のことを大切にもらいたいと思います。

3年生は四季中をリードする学年として、体育祭や生徒総会などの行事はもちろん、日々の委員会活動や部活動などで主体的に動き、学校全体をリードしてくれました。夏休みには高校のオープンスクールや大学訪問なども予定されています。進路選択にむけて、充実した夏を迎えてください。

また、今週末から8月初旬にかけて中体連秋季大会や吹奏楽コンクールが開催されます。各部活動とも心一つにしてベストを尽くしてください

夏休みに守ってもらいたいこと3つを伝えます。

【命を守る】災害や水難事故、交通事故などにあわないように。そのために危険を予知し、危ない行動を避け、危険時は適切な行動をとってください。

【ルールを守る】四季が丘中学校の生徒としての誇りと自覚をもち、学校や社会のルールを守りましょう。ルールは皆さんの生活や命を守ります。

【習慣を守る】起床時間、学習時間、自由時間などを固定して、生活習慣を守りましょう。

特に3年生は受験生として夢や目標に向けて、計画的に学習を進めましょう。健康に気をつけて、有意義な夏休みを過ごしてください。 学校長



生徒が主体になりみんなで頑張りました！

第31回青少年育成廿日市市民大会が7月14日(日)ウッドワンさくらびあ大ホールで開かれました。第1部では青少年育成標語の表彰や廿日市出身の香川裕光さんのステージなどが行われました。



第2部では市内9校の中学校吹奏楽演奏会が行われ、本校の吹奏楽部も出演しました。演奏曲は8月の広島県吹奏楽コンクールで演奏予定の曲で、アップテンポで難しい曲でしたが、みんなが心一つにし、見事に演奏してくれました。



3年生保育実習(くすのき幼稚園)



3年生面接指導



2年生マナー講習



1年生宮島学習

地域学校協働本部(四季中サポート隊)スタート！

6月24日、地域学校協働本部がスタートしました。昨年度までの学校支援地域本部から制度が変わり、地域全体で子どもたちを支え、学校を核とした地域づくりを目指すものです。

7月5日には生徒会とサポート隊の皆さんが本年度の「四季中リフレッシュ」について意見交換をしました。8月25日の四季中リフレッシュには多くのボランティアの方の参加をお待ちしています。



- 教育相談⇒スクールカウンセラー 中井花織 先生
※事前に担任にお知らせください
- 体罰、セクシュアル・ハラスメント、パワー・ハラスメント等の相談
⇒教頭(伊豆田)、生徒指導主事(幸田)、養護教諭(藤井)
※電話・来校どちらでも遠慮なくどうぞ

四季が丘中学校では、生徒の活躍の様子をブログで発信してます。是非ご覧下さい！
ホームページアドレス <http://www.hatsukaichi-edu.jp/shikigaoka-j/>